

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

	Date	Heure	Numéro	Département(s)	
À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé:	20.01.2015	12:32	15.306	DDTE	
	Annule et remplace				

Auteur(s): Hermann Frick

Titre: Horaire 2016: des zones périphériques déjà sur la touche?

Contenu:

Les discussions autour du projet d'horaire 2016 vont bon train et les rumeurs font état de quelques améliorations réjouissantes, notamment l'introduction d'une vraie cadence à la demi-heure entre Neuchâtel et la Chaux-de-Fonds. Malheureusement, d'un autre côté, il semble déjà être l'heure de donner raison à ceux qui refusaient le RER-Transrun, car il impliquait de fait l'abandon de la desserte de zones périphériques. Si une desserte à la demi-heure de toutes les gares existantes ne semble ni possible ni raisonnable, leur abandon pur et simple ne résout aucun problème de mobilité. Dire aux habitants de Corcelles-Cormondrèche et Peseux qu'ils doivent se rendre d'abord à Neuchâtel pour se rendre à la Chaux-de-Fonds est techniquement possible, mais logiquement inconcevable. Supprimer toute halte ferroviaire à Montmollin-Montezillon, zone résidentielle de qualité et au bénéfice d'un "P+R", revient à faire utiliser leur véhicule privé à des personnes jusqu'à leur lieu de travail puisqu'aucune mesure de remplacement ne leur est offerte. De même, il est d'ores et déjà prévisible qu'une desserte de remplacement par bus se révélera trop onéreuse et donc supprimée à terme, une fois le chaland appâté par de vaines promesses. La desserte, même à une cadence horaire comme c'est aujourd'hui le cas, ne présente-t-elle pas une solution médiane, économiquement justifiée et techniquement réalisable que justement seuls quelques techniciens se refusent à concrétiser alors qu'elle est politiquement défendue?

Le Conseil d'Etat peut-il nous garantir, au delà de quelques contingences horaires et techniques, qu'il considère aujourd'hui déjà que seul un réseau de transports publics basé sur la qualité de la desserte est toujours une priorité politique?

Réponse écrite demandée:

oui

non

Auteur ou premier signataire	Autres signataires (suite)
Hermann Frick	
Autres signataires (nom, prénom)	

Champs encadrés en rouge = champs à remplir obligatoirement

ENVOYER